

Pilotos Aprueban un Boicot Contra la URSS

LONDRES, septiembre 6 (EFE).— La Asociación Mundial de Pilotos Comerciales (IFALPA) aprobó hoy en la reunión que celebran en Londres, un boicot de 60 días para todos los vuelos a Moscú.

"IFALPA", señaló que esta acción, "pretende demostrar su repulsa por el ataque del 31 de agosto, del Boeing 747 coreano que provocó la muerte de 269

personas".

La Asociación representa a 57.000 pilotos de 67 países y declaró a la Unión Soviética como un Estado que "ofende la política sobre seguridad de la organización".

En su comunicado de condena por la acción contra el avión surcoreano se señala que el boicot se realiza el interés de "los pilotos del mundo entero y

sus pasajeros.

Los pilotos han pedido además que la Unión Soviética dé garantías de que no disparará jamás contra aviones comerciales. Si tales garantías no llegan, añadió el portavoz de "IFALPA", se estudiarán otras medidas adicionales.

Esta decisión se hace con el fin de proteger a la aviación civil de intervenciones militares con uso de armamento, añadió.

Por su parte, la Asociación Británica de Pilotos de Líneas Aéreas (BALPA) mostró su pleno acuerdo con el boicot decretado por la Federación y añadió que espera que entre en vigor el viernes próximo.

Un portavoz del "BALPA" dijo que los estatutos de la Asociación no permitían poner en práctica unilateralmente la prohibición.

—Favor pase a la página 22.

Caso Avión de KAL: Revelan Conversaciones Radiales de Soviéticos

TOKIO, septiembre 6 (UPI).— Japón hizo públicas hoy radiocomunicaciones que sugieren que un caza soviético derribó sin advertencias al avión de pasajeros de la compañía surcoreana Korean Air Lines.

Las comunicaciones, grabados en cinta, de los pilotos soviéticos que se-

guían al avión surcoreano, fueron dadas a conocer durante una reunión de emergencia por Masaharu Gotada, director del Secretariado Ministerial, 30 minutos antes de que el Presidente estadounidense Ronald Reagan pronunciara anoche un discurso

—Favor pase a la página 32.

Numerosos Soviéticos Muertos por Afganos

NEUVA DELHI, septiembre 6 (UPI).— Rebeldes afganos tuvieron "altas bajas", pero mataron de 50 a 100 soldados soviéticos luego de sitiarlos en la zona oeste de Afganistán, 80 kilómetros al sur de la frontera rusa, dijo hoy un diplomático occi-

dental. Otros 100 soldados y policías afganos pueden haber muerto o quedado seriamente heridos en una batalla entre dos facciones partidarias del gobierno marxista de Afganistán en

—Favor pase a la página 32.



APUNTA. Libano, septiembre 6.— Un soldado libanés apunta su fusil M-16 por una ventana. Milicianos drusos realizaron un intenso ataque contra el triángulo de Khalde. (Unifax II de UPI).

Elecciones en Países C.A. Propone Honduras

TEGUCIGALPA, Honduras, septiembre 6 (AP).— El Ministro del Exterior, Edgardo Paz Barnica, dijo hoy que propondrá la celebración de elecciones para mediados del próximo año en todos los países centroamericanos que proyectan regresar a gobiernos constitucionales.

Paz Barnica dijo en conferencia de prensa que la propuesta sería presentada en la próxima reunión del Grupo de Contadora que se inicia el miércoles en Panamá. Insistió en la necesidad de los gobiernos democráticos para lograr la paz en Centroamérica.

La propuesta afectaría al gobierno sandinista de Nicaragua que ha fijado la celebración de elecciones en 1985. El gobierno interino de El Salvador proyecta celebrar elecciones presidenciales en abril próximo y el gobierno militar de Guatemala proyecta efectuar una Asamblea Constituyente para julio del 1984.

Costa Rica y Honduras tienen gobiernos civiles electos.

El Grupo de Contadora, compuesto por México, Venezuela, Panamá y Colombia, se ha reunido tres veces desde enero en un esfuerzo para hallar una solución negociada a la atribulada región.

El Ministro dijo que la propuesta hondureña también conlleva la celebración de conversaciones con los grupos de oposición interna. Esto aparentemente



ATAQUE REBELDE. Chad, septiembre 6.— Más de tres mil rebeldes dirigidos por Libia lanzaron hoy un nuevo e intenso ataque contra una guarnición aislada del gobierno en Oum Chaloumba, dijo el Presidente Hissene Habre. Paracaidistas franceses prueban un mortero de 120 mm, cerca de Salal.



CONDENAN A LA URSS. Seúl, septiembre 6.— Manifestación antisoviética hoy de coreanos cristianos. Algunos carteles rezan: "Unión Soviética asesina", "Andropov mató a mi padre", "Acusamos a los comunistas por sus brutalidades". Mientras, se prepara una misa por las 269 víctimas del avión derribado.

El Mundo Sigue Condena Contra Unión Soviética

LONDRES, septiembre 6 (UPI).— Un diario británico acusó hoy al Presidente Ronald Reagan de "blando" por no condenar con dureza a la Unión Soviética, luego que los rusos derribaron un avión comercial surcoreano de pasajeros.

Guatemala Ratifica Apoyo a Contadora

GUATEMALA, septiembre 6 (AP).— El gobierno del general Oscar Humberto Mejía Víctores ratificó su apoyo al grupo de Contadora que busca la paz en Centroamérica.

"Es decisión del gobierno de Guatemala prestar un apoyo decidido y firme al grupo de Contadora", dijo el Ministro de Relaciones Exteriores, Fernando Andrade Díaz.

El grupo de Contadora lo forman Colombia, México, Panamá y Venezuela.

El canciller señaló que el Grupo "es un foro viable y es un esfuerzo al que hay que dar todo el interés y la importancia que tiene".

"En momentos en que los centroamericanos es-

—Favor pase a la página 32.

Corea del Sur elogiaron el anuncio de Reagan de adoptar moderadas medidas de represalia contra Moscú, pero el gobierno de

Reanudan Conversaciones Sobre Misiles Europeos

GINEBRA, septiembre 6 (UPI).— Estados Unidos y la Unión Soviética reanudaron hoy las conversaciones sobre misiles nucleares en Europa mientras que el derribo de un avión sudcoreano pone en peligro cualquier avance en las negociaciones.

Las autoridades de ambas naciones señalaron

Bonn dijo que consultaría con otras naciones europeas antes de tomar cualquier decisión.

—Favor pase a la página 47.

Otros Dos Marineros E.U. son Muertos en Líbano

BEIRUT, septiembre 6 (AP).— Dos Infantes de Marina fueron muertos y otros dos resultaron heridos hoy, en medio de una andanada de cohetes y proyectiles de mortero al intensificarse la guerra civil entre cristianos y musulmanes drusos a dos lados de la posición norteamericana en el aeropuerto de Beirut.

Mientras tanto, el vocero de la Casa Blanca, La-

rry Speakes, advirtió en Washington a los sirios, que respaldan a los drusos, que no debían "instigar la violencia" en el Líbano porque los Estados Unidos disponían de "considerable poder de fuego" frente a los costas del país.

Speakes formuló el comentario al ascender hoy a 4 el número de Infantes de Marina norteamerica-

—Favor pase a la página 32.

Política más Dura Hacia la Guerrilla Salvadoreña

WASHINGTON, septiembre 6 (EFE).— El Consejo de Asuntos Hemisféricos (COHA), con sede en Washington, prevé un endurecimiento de la política estadounidense hacia la guerrilla salvadoreña y el régimen sandinista, según un informe publicado hoy.

La organización privada, que sigue atentamente la política iberoamericana, expresó hoy en el mismo comunicado su preocupación por la radicalización de la política militar estadounidense en la conflictiva región.

Este organismo consideró que el derribo del "jumbo" surcoreano por un avión soviético la semana pasada y la ampliación del ejército nicaraguense repercutirán sobre la política de la Administración del Presidente Ronald Reagan.

El citado Consejo, basándose en criterios de ob-

servadores políticos de Washington, prevé que Estados Unidos, en una réplica hacia la Unión Soviética por el incidente del avión de la compañía surcoreana, intensificará su presencia militar en Centroamérica.

Dentro de esa réplica se adelantó que Estados Unidos ampliará el número de sus asesores e instructores militares en El Salvador, ahora limitado por el Congreso. —Favor pase a la página 22.